

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

D'Echo en Echo
A l'Abbaye

Supplément aux *Echos de Saint-Maurice*, 1977, tome 73b, p. 17-18

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

A l'Abbaye

Fête de la Pentecôte

Cette année, la fête de la Pentecôte revêtait un cachet particulier. En effet, deux Chœurs venus d'Allemagne, l'un de Wirges et l'autre de Staudt, ont chanté une Messe de Haydn et le célèbre Alleluia de Haendel ; au cours de cette même liturgie eucharistique, le Père-Abbé a donné le sacrement de Confirmation à vingt grands jeunes gens qui, venus d'Espagne, d'Italie et de Thaïlande, poursuivent leurs études en Suisse. Par ailleurs, nous pouvions saluer avec joie la présence des pèlerins de Reichenthal (Forêt-Noire).

Missions

Le chanoine Michel-Ambroise Rey a quitté, pour quelque temps, la mission du Pérou, et se trouve parmi les siens.